

期末目標3,000社、必ず達成します!!

5月11日嘉島町民会館アクアホールにおいて、期末目標達成決起大会が開催されました。今期は村上尊宣 熊本県倫理法人会会长の任期最後の年であり、過去2年間残念ながら目標を達成できなかったことを踏まえ、有終の美を飾るべく、今年こそは普及目標を達成できるように、各地区長はじめ、全単会会长が達成に向けて、決意を宣誓しました。村上会長から、「普及目標自体が何も強制されるものではなく、各単会から

上がってきた目標を集計したところ3,000社となりました。目標を掲げたからには、各単会が知恵を絞り、行動を起こして、達成してもらいたい。その奮闘努力が倫理の学びであり、活動こそが自己革新につながるのです。皆さんと一丸となって達成しましょう」と激励の言葉がありました。7月8日は達成式典が開催されます。この「倫理くまもと7月号」が届くころには、全ての単会が達成されていることでしょう。



令和4年度 倫理法人会 スローガン
企業に倫理を 職場に心を 家庭に愛を
希望を高く 掲げよう 自ら動こう 8万社!
新たな時代を 突き進もう!

**令和4年度 熊本県倫理法人会
期末目標達成スローガン**
苦難を乗り越え、打つ手は無限!
全単会で成し遂げよう! 期末目標3,000社!



倫理くまもと

会報「倫理くまもと」
バックナンバーは
こちらから



御輿来海岸 (宇土市)

御輿来海岸展望所から夕陽を撮影した写真です。景行天皇が九州遠征された際に、その美しさに御輿をとめて見入られたことがその名前の由来といわれています。有明海の大きな干満差の影響で、潮が引いた海岸には風と波による美しい砂の模様が描かれ、夕陽と重なるとオレンジ色の幻想的な光景を目にすることができます。その絶景が見られるのも、年に10日程度と貴重で「日本の夕陽百選」にも選ばれています。



撮影者/宇城倫理法人会 広報リーダー 富田 貴史 撮影日/2022年4月19日

CONTENTS

- 節目を祝い、未来へ繋ぐ
- 七つの原理学習会「全一統体の原理」開催
- スペシャルモーニングセミナー
- 特集 倫理経営講演会
- 県北地区交流会
- スプリングセミナーを開催して
- 県西地区で女性セミナー開催
- 期末目標3,000社、必ず達成します!!

節目を祝い、未来へ繋ぐ

– 3単会で周年イベント開催 –

熊本市南倫理法人会 10周年

4月23日、ANAクラウンプラザホテルニュースカイに於いて熊本市南倫理法人会10周年記念式典が開催されました。第1部では、北里隆明専任幹事より経過報告、倫理研究所より顧問東納英一氏、熊本市より大西一史市長からのお祝いの言葉をいただき、高見睦代会長より歴代会長への感謝状贈呈を行いました。第2部では、高見会長を中心として幹事全員で企画・準備してきたおもてなしの心がこもった懇親会ができたと思っています。この日を通して、倫理研究所、熊本県倫理法人会、歴代会長、お集りいただいた他単会の皆様、全てに感謝の気持ちをお示しし、そしてこ

文・写真/熊本市南倫理法人会 広報委員リーダー 宮村 陶太

れからの熊本市南倫理法人会をより良くしていく、そんな歴史が紡がれた瞬間に立ち会うことができました。



熊本市託麻倫理法人会 15周年

5月12日、熊本ホテルキャッスルに於いて熊本市託麻倫理法人会15周年記念式典を執り行いました。約70名の方をお迎えし、経過報告、歴代会長への感謝状贈呈を行い、伊波啓太会長の感謝の言葉で第1部を閉じました。第2部では、倫理研究所野中真一郎理事に倫理経営講演会のご講話ををして頂き、第3部祝賀会は池田由利子相談役のご挨拶と、村上尊宣県会長の乾杯のご発声で華やかにスタートし、永年会員の表彰やアトラクション等、愛と感謝に満ちた会となりました。

文/熊本市託麻倫理法人会 高山 恵子



熊本東倫理法人会 20周年

5月26日木曜日、ホテルメルパルク熊本会場にて、熊本東倫理法人会20周年記念式典が開催されました。検温器、消毒、ソーシャルディスタンスを保った座席配置等、万全なコロナ対策を行いました。第1部を20周年記念式典、第2部を法人局法人スーパーバイザーの花野井勝浩氏をお招きし、『経営力を磨く～求められる経営者の資質～』のテーマのもと、素晴らしい講話を披露して下さり、20周年にふさわしい華を添えて頂き、大盛会の倫理経営講演会となりました。第3部では、熊本東会員である歌姫3人衆による歌の披露と共に、ご参加頂いた会員の皆様より沢山のお祝い

文・写真/熊本東倫理法人会 広報委員リーダー 松田 純也

の言葉を賜り、とても楽しく有意義な時間となりました。



七つの原理学習会「全一統体の原理」開催

5月20日18時30分から、嘉島町民会館において熊本県倫理法人会研修委員会(門田保則委員長)主催による七つの原理学習会が開催されました。当日は倫理研究所九州・沖縄方面宇都進副方面長により、倫理の原点である七つの原理の中でもとりわけ基本原理である「全一統体の原理」について詳細に解説されました。日頃から私たちが学んでいる「万人幸福の葉」17か条の基底に流れる基本原理について深く学ぼうと、県下全単会より多くの皆さんが参加され、熱心に聴講されました。講義のあと、事業体験報告として、熊本市西倫理法人会千原由美子研修委員リーダーにより、「信ずれば成り、憂えれば崩れる」というテーマ

で、体験報告をされました。宇都副方面長の解説の後、数人ずつでシェア会を行い、学びと感想を共有しました。学びの多い一日でした。



スペシャルモーニングセミナー

水前寺倫理法人会

4月21日ホテル熊本テルサにて、テーマ「倫理指導の偉力」(一社)倫理研究所法人局法人スーパーバイザー/松森悦子氏とテーマ「親の恩」法人レクチャラー/倫理経営インストラクター筑後倫理法人会福岡県倫理法人会後継者倫理塾塾長/矢加部尚武氏のお二人のご講話でした。人生の大恩人は父母であり、その恩を実践により感じると話された矢加部尚武法人レクチャラー。スーパーバイザーになって延べ600人の倫理指導の中で、指導を受けられた方が幸せになられたお話を松森悦子スーパーバイザーにご講話いただきました。私達が経営者である前に一人の人間であって、倫理を通して日々日常の当た

文・写真/熊本中央倫理法人会 女性委員サブリーダー 堂上 多麻美

り前、支えてくれる方々への感謝を再認識させて頂く貴重な時間となりました。会場に入りきれないほどの参加者98社102名にお集まりいただきました。



熊本西倫理法人会

残念ながら50名には届きませんでしたが、会員スピーチの内容を受け取られて、それをさらに広げるような村上会長のご講話をいただき、とても流れのあるスペシャルモーニングセミナーとなりました。創業時の純情すなおな心が消えかけそうな時、37歳で倫理に入会して20年、お役を受ける、ハイの実践、ありがとうの実践を続けることで、「おれがおれがの経営」から「人の喜び我が喜び経営」へと変わり、お役と共に成長し、事業も、事業承継もうまくいき、あり得ない受賞も。「御社の強みはと聞かれたら、堂々と

文・写真/熊本西倫理法人会 広報委員リーダー 南 武

倫理経営ですと答える」というお言葉に、長年の実践の積み重ねの力強さを感じました。



特集

倫理経営講演会

経営力を磨く -求められる経営者の資質-

人吉市倫理法人会

人吉市倫理法人会(梅田勇会長)は、4月5日ホテル華の荘(人吉市東間下町)で倫理経営講演会を開催しました。動員数42社55名内、未会員8社8名の出席をして頂きました。朝礼実演に(有)アート廣告社の社長で同法人会の梅田会長が普段行なっている活力朝礼の様子を実演しました。法人局顧問(株)カクダイホーム会長の蓮実利勝氏による講演では、「経営手法も大事だが人間として大切な倫理を持っていないといけない」など経営者に求められる資質について説いて頂きました。

文・写真/人吉市倫理法人会 会長 梅田勇



阿蘇倫理法人会

4月6日、阿蘇倫理法人会の倫理経営講演会は、阿蘇のビラパークホテル&スパリゾートで62名の参加で開催されました。体験報告は法人レクチャラーの上田健一郎さんで、「創業の原点を忘れない」というテーマで攻めの経営についてお話がありました。第2部は、法人アドバイザー松尾隆徳による講話で、経営者の資質は事業をはじめた初心を忘れず、謙虚に反省することが大切、とのことでした。今回は対面式で、生の声や会場に集い合うことで伝わる熱量が大事だと実感しました。

光の森倫理法人会

光の森倫理法人会では4月8日に倫理経営講演会を開催いたしました。参加者は116社121名(うち未会員40社40名)でした。講師に一般社団法人倫理研究所の戸田徹男様・大分県別府市倫理法人会、株式会社浦松建設の浦松博様をお招きし、ご自身の経験から経営者としてあるべき姿・心掛けておられることを倫理体験を交えてお話し頂きました。光の森倫理法人会として初開催でしたが、石原政孝会長や岡本夏樹実行委員長を中心に一致団結することで事前の準備から当日の動きまでスムーズに実行することができました。

文・写真/光の森倫理法人会 広報委員リーダー 山口 祐矢



荒尾市倫理法人会

4月18日荒尾市ホテルヴェルデにおいて法人アドバイザー澤秀一郎氏と山口県倫理法人会後継者塾副委員長、原田和彦氏の両氏を招きコロナウイルス感染防止対策をとりながら、荒尾市倫理経営講演会を開催いたしました。当日は50社84名の参加者があり両講師の倫理に対する熱い思いを講演していただき、会員一同更なる一步前進を教訓いたしました。



文・写真/荒尾市倫理法人会 広報委員リーダー 濱崎 英利

山鹿市倫理法人会

山鹿市倫理法人会は4月26日山鹿市民交流センターにて「令和4年度倫理経営講演会」を開催しました。感染対策を徹底して行い開催いたしました。事業体験報告では、福岡県倫理法人会から坂本靖男会長が「一切を受け入れる」をテーマにご講演いただきました。その後の講演では、千葉県からお招きした藤本定明法人アドバイザーに「経営力を磨く」をテーマに、倫理で学んだ経営者の資質について、入会してからの学びを、アナログプロジェクトを使い独特の語り口調で講演して下さいました。



文・写真/山鹿市倫理法人会 広報委員リーダー 井上 祐輔

球磨倫理法人会

5月19日パルティール福寿庵において、球磨倫理法人会倫理経営講演会を開催しました。今回は二年ぶりの開催となり、ウイルス対策を実施し、和歌山県倫理法人会西廣真治会長による事業体験報告と、法人局浅野洋一法人スーパー・バイザーによる講話をしていただきました。講話では倫理経営について具体的に教えていただきました。講話を拝聴し改めて純粋倫理に基づいた経営とは何かを学ぶことが出来ました。経営者として身につけるべき基本的な「経」と「営」の意味を学び、いかに実践するのかを学び取ることが出来ました。



文・写真/球磨倫理法人会 専任幹事 金澤 英二郎

熊本北倫理法人会 モーニングセミナー会場のお引越し案内

本年4月より熊本北倫理法人会のモーニングセミナー会場を、アークホテル熊本に変更して開催中です。駐車場の情報はFacebook『熊本北倫理法人会○交流グループ』を参考にしてください。また、ここには次週モーニングセミナーのPRを、輝ける(?)お二人が楽しく元気にご紹介されていますので是非ご覧ください。きっと明るい一日がスタートすること間違いなしですよ！



